



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# ETIENNE PIQUET-GAUTHIER, NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'ENTREPRISE DES POSSIBLES

**Lyon, le 22 juin 2023 – Le Conseil d'Administration de L'Entreprise des Possibles, réuni le mardi 20 juin 2023, a validé la nomination d'Etienne Piquet-Gauthier au poste de Directeur Général du Fonds de dotation à compter du 3 juillet prochain. Il aura en charge le pilotage et l'animation du collectif d'entreprises de la métropole lyonnaise qui, aux côtés des acteurs associatifs et institutionnels, œuvre auprès des personnes sans-abri et en grande difficulté.**

Etienne Piquet-Gauthier a dirigé pendant 13 ans la Fondation Saint-Irénée qui soutient des initiatives nombreuses dans les domaines de la solidarité, de l'éducation et de la culture. Auparavant, il a évolué pendant 12 ans dans le monde de l'entreprise au sein d'Infogrames / Atari qu'il quitte en qualité de Directeur des relations stratégiques, pour prendre un virage radical au service de l'intérêt général et créer sa propre structure de conseil spécialisée dans la collecte de fonds pour des causes humanitaires et sociétales.

Etienne Piquet-Gauthier succède à Patrick Lepagneul, Délégué Général de l'Entreprise des Possibles depuis octobre 2020, appelé à d'autres fonctions au sein de l'Institut Mérieux.

Alain Mérieux, Président de L'Entreprise des Possibles a déclaré « *Je remercie sincèrement Patrick Lepagneul pour son engagement et son efficacité remarquables. Sous son impulsion, les actions déployées par l'équipe, aux côtés des associations engagées sur le terrain et des acteurs publics, ont réellement permis de changer d'échelle et de faire bouger les lignes pour lutter contre la grande précarité. L'Entreprise des Possibles s'est imposée comme un acteur solidaire de premier plan sur le territoire lyonnais. J'accueille chaleureusement Etienne Piquet-Gauthier dans ses nouvelles fonctions : son expérience au service de l'intérêt général, sa connaissance du monde de l'entreprise sont des atouts indéniables pour poursuivre la dynamique et porter encore plus loin les ambitions de l'Entreprise des Possibles* ».

Etienne Piquet-Gauthier a ajouté : « *Je suis honoré et très heureux de ce nouveau défi qui m'est proposé : j'aurai à cœur d'inscrire mon action dans la continuité du modèle de solidarité créé en 2019. Celui-ci est unique car il rend possible et accélère des actions associatives structurantes et de long terme, porteuses d'innovation sociale, au bénéfice des plus démunis.* »

### **À propos de L'Entreprise des Possibles**

Créée en 2019, L'Entreprise des Possibles est un collectif d'entreprises de la métropole lyonnaise qui, avec leurs collaborateurs, s'engagent pour venir en aide aux personnes sans-abri et en situation de précarité. L'objectif de L'Entreprise des Possibles est de mobiliser des ressources humaines, financières et immobilières pour amplifier l'action des acteurs institutionnels et des associations sur le terrain. Les 158 entreprises adhérentes, de toutes tailles et de secteurs d'activité très différents rassemblent 80 000 salariés qui peuvent s'engager via le don de congés payés ou des missions de bénévolat. Le cap des 10 000 personnes bénéficiaires d'une aide apportée par les associations accompagnées par L'Entreprise des Possibles (hébergement, accompagnement social ou sanitaire, aide alimentaire, etc.) sera franchi en 2023. [www.lentreprisedespossibles.org](http://www.lentreprisedespossibles.org)

**Contacts presse :**

**IMAGE SEPT**

Laurence Heilbronn - Tél: +33 1 53 70 74 64 - [lheilbronn@image7.fr](mailto:lheilbronn@image7.fr)

Claire Doligez - Tél: +33 1 53 70 74 48 - [cdoligez@image7.fr](mailto:cdoligez@image7.fr)

**Institut Mérieux**

Isabelle Guyomard – Tél :+33 6 73 26 24 30 – [isabelle.guyomard@institut-merieux.com](mailto:isabelle.guyomard@institut-merieux.com)

